## <ケネディ元米大統領没後60年>慰霊碑に基地幹部とJWA役員が集う

Yokota Leaders, JWA members gather to mark the 60th anniversary of President JFK's death

December 1, 2023

By Staff Sgt. Taylor Slater 374th Airlift Wing Public Affairs

11月22日、横田基地の幹部と日本人福祉協会(JWA)の役員たちが、ジョン・F・ケネディ元米大統領没後60年を記念し、基地図書館の敷地に建つ「ケネディ大統領慰霊碑」に献花した。

(写真1)ケネディ大統領慰霊碑に花輪を捧げる第374空輸航空団最先任上級曹長のジェリー・ダン最上級曹長(左)と横田基地日本人福祉協会 (JWA)の浦野和人会長。

1964年に実弟ロバート・F・ケネディ司法長官とエセル夫人が横田基地を訪れてこの碑に花輪を捧げ、兄の死後に心をともにしてくれた日本の人々に感謝の意を表した。



(写真2)ケネディ大統領慰霊碑の前に立つ、第374空輸航空団最先任上級曹長のジェリー・ダン最上級曹長(右)とJWAの浦野和人会長。

ダン最上級曹長と浦野会長は、基地従業員の理解と協力によって献花の伝統が続けられていることへの感謝の気持ちを表し、日米のメンバーで10年後も集いたいとの思いを示した。



(写真3)ケネディ大統領慰霊碑が置かれた場所で集合写真を撮る横田基地の幹部とJWAのメンバーたち。

1964年、ケネディ家の人がこの碑を訪れて謝意を表し、基地従業員への礼状も届けられた。慰霊碑の周りには、横田基地の空兵から受けたこれまでの支援の感謝の印として川口市(埼玉県)から贈られた記念樹が植えられている。

